

HIER SOIR ■ La structure d'accueil des entreprises naissantes inaugurée

Hôtel tout neuf cherche clients

L'hôtel d'entreprises de Tulle est inauguré. Reste à le remplir, avec celles qui feront l'emploi de demain.

Jean-Louis Mercier

C'est un hôtel, certes, mais personne ne compte s'y endormir. Chacun espère bien que l'hôtel d'entreprises, inauguré hier soir, sera le lieu d'une activité incessante.

Ses bureaux et ses ateliers n'attendent plus que les entreprises en gestation, ces « petites entreprises qui sont les moyennes de demain, et les grandes d'après-demain » a lancé un lyrisme Bernard Combes, en ouvrant l'inauguration.

L'hôtel d'entreprises a poussé sur un espace au passé industriel fort, marqué par le retrait de Giat. Un « symbole de renaissance » souligné par le préfet Alain Zabulon, qui a noté que « bien des villes de 15.000 habitants ne se seraient pas remises d'un tel choc. Tulle a su reprendre le flambeau ».

L'initiative de la création de l'hôtel d'entreprises revient à la communauté de communes, et à son président de l'époque, Jean



INAUGURÉ. Habillé de brique, pour rappeler le passé industriel du lieu, l'hôtel d'entreprises est prêt à fonctionner. PHOTO AGNÈS GAUDIN

Combasteil, auquel ses successeurs, Bernard Combes et Elié Bousseyrol ont rendu hommage. La gestion en a été déléguée à une association formée des chambres consulaires et d'Impact, qui gère déjà la pépinière. « Ceux qui ont la plus grande connaissance du tissu économique » a insisté le président du Département, François Hollande. ■

DIRECTRICE

Au 1er août. La directrice de l'hôtel se nomme Nathalie Mauries. Agée de 38 ans, elle a exercé des fonctions au service de développement économique du Conseil général de Haute-Garonne. Elle est chargée de gérer la structure, mais surtout de la commercialiser.



DIRECTRICE. N. Mauries.

La Montagne,

13 juin 2009.